
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎司 会 國分  学   副会長 

◎点 鐘 三上 隆俊  会 長 

◎ソング 君が代・奉仕の理想 

◎ソングリーダー 神山 威仁  副ＳＡＡ 

◎四つのテスト 神山 威仁  副ＳＡＡ 

◎ゲスト 志木市長 香川 武文様 

 都築 雄太様 

           （志木市・市長公室秘書課主任） 

◎ビジター 加藤 涼聖様（新座こぶしＲＣ会長） 

 
ソングリーダー 神山威仁 副ＳＡＡ 

 

「会長挨拶」            会長 三上隆俊 

 皆様こんにちは。多くの会員のご出席をい

ただきまして有難うございます。 

 ご多忙中の所、本日の卓話をお引き受け下

さいました、志木市長香川武文（かがわ た

けふみ）様、誠に有難うございます。 

 さて、この時期、皆様は様々な新年会にご

出席する機会が多いかと存じます。私も志木

クラブの会長を務める関係で、様々な集いに 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席をさせていただいております。お付き合

いがあるからこそお誘いをいただいている訳

ですが、どこに行きましても志木クラブの会

員や、ロータリー関係の方々が、主催者側は

勿論ですが、来賓としていらっしゃり、その

多さを感じています。あらゆる社会の場面で

重要なポジションを担われている方々が、今、

こうして、同じ場所、時間を共有しているこ

とに、改めて、緊張感が湧き、これからもし

っかりやらなければと感じています。 

 話は飛びますが、ロータリークラブの定款

では、政治的主題の禁止、いかなる係争中の

公共問題についても意見を表明しないものと

するということが記されています。これを前

置きとして話をさせていただきますが、今年

に入り、世界を見ましても、先月にはアメリ

カ新大統領が就任し、世界の様々な情勢の先

行き、国内も、物価高、人材不足、ガバナン

ス、コンプライアンスの難しさなど、様々な

不安が付きまとっています。それらの解決に
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は、信憑性の不確かな情報に惑わされず、状

況を把握し、対応することが重要だと考えま

す。 

 この後の卓話は、私たちの生活や活動の拠

点となっている志木市の現況を知る貴重な機

会となります。志木市の顔として第一線でご

奮闘されている香川市長の生の声に触れ、将

来への期待が皆様と共有できれば幸いです。 

 以上、雑駁ですが、会長挨拶と致します。 

 

「理事会報告」（２/５分）  会長 三上隆俊 

１）第 2 グループ IM（2/15）例会日振替及び

全員登録の件 

 2/12(水)の例会を振り替える。全員登録（全

員出席扱い）とする。 

２）新年会・新会員歓迎会収支決算の件 

 新年会・新会員歓迎会（1/22）の収支決算

書が親睦活動委員会より提出され、報告後

承認された。 

３）新座こぶし RC 創立 30 周年式典(3/8)の

件 

 新座こぶし RC 創立 30 周年式典、3 月 8 日

午後 2:00 より、会場ベルセゾンで実施予定。

志木 RC からは、会長・幹事が出席する。

（会費は 1 名につき 1 万円クラブより支出） 

４）第 8 回志木さくらフェスタ参加（3/23）

例会とする件 

 第 8回志木さくらフェスタ。3月23日（日）

に行われる。志木 RC 担当人力車運営を、

例会として、社会奉仕委員会中心にクラブ

会員出席のもと行う。3/26(水)の例会に振

り替える。 

５）志木市川と街をきれいにする運動推進協

議会への活動助成金の件 

 志木市川と街をきれいにする運動推進協議

会より、活動助成金の依頼があり承認した。 

 拠出金は請求額 10 万円。（活動助成金は年

2 回の「親と子の市内まるごとクリーン作

戦｣の実施等、ごみのないきれいな街づくり 

 を目指す活動費となる） 

６）親睦旅行(4/6～4/7)の件 

 親睦活動委員会より旅行の行程表が改めて

提出され、了承された。 

 行先は福島方面。宿泊は小名浜オーシャン

ホテル。尚、職業奉仕委員会活動として、

震災関連施設の視察を行う。 

７）アロハ商店会依頼の件 

 商店会事業に伴い、志木駅前広場の待ち合

わせカッパ台座に文字シールを一定期間取

付たいとの依頼があり、了承した。 

 

「幹事報告」            幹事 田中幸彦 

 

１．国際ロータリー日本事務局より 2 件受信 

 ①2 月の為替レート$1＝¥154 

 ②平和構築と紛争予防月間リソース案内 

 

｢今月の誕生日祝｣  親睦活動委員 戸國大介 

 

2 日 高橋 良会員  3 日 市之瀨正靖会員 

9 日 醍醐治江会員  10 日 白井義尊会員 

14 日 小林八郎会員 

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに！      第２グループ各ＲＣ 例会日・会場一覧（順不同） 

■朝霞ＲＣ 毎週(火) 12：30～ 埼玉りそな銀行朝霞支店              事務局 048-466-3770 

■新座ＲＣ 毎週(木) 12：30～ ベルセゾン                       事務局 048-473-7041 
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「誕生日スピーチ」        醍醐治江会員 

 今日は 2 月の誕生日祝いをして頂き誠にあ

りがとうございます。2 月生まれの皆さん、

今年は何かやりたいなと、目標を考えてみま

しょう。どうぞよろしくお願い致します。(談) 

 

「委員会報告」  

●親睦活動委員会         委員 古田征也 

 

親睦旅行のお知らせ 

 今年度の親睦旅行は、4 月 6 日から 7 日ま

で、行先は福島に決定いたしました。 

 東日本大震災から早くも 14 年経ちますが、

震災を伝える「コミュタン福島」、そして「い

わき震災伝承みらい館」への職業奉仕も兼ね

ており、今の福島を体感する機会も設けてお

ります。 

 出欠の回覧と一緒に行程表も付けて回して

おりますので、多くの方の参加をお待ちして

おりますので、是非丸を付けていただけるよ

うよろしくお願いします。 

●親睦活動委員会     スポーツ担当 吉原 正 

 

第2グループゴルフコンペの案内 

 4 月 10 日(木) 鳩山カントリークラブ 

 皆様、奮ってご参加下さい。 

「卓  話」  

「これからの志木市について」 

                    志木市長 香川武文様 

 

 

 

 

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい        第２グループ各ＲＣ 例会日・会場一覧（順不同） 

■和光ＲＣ   毎週(月) 12：30～ うけら庵                       事務局 048-455-0088 

■富士見ＲＣ 毎週(金) 12：30～ 島田ビル１F 事務局 049-251-6596 

 

 2418-3◇ 

志木 RC 会報 

２ 月 は  「 平 和 構 築 と紛 争 予 防 月 間 」  です  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい        第２グループ各ＲＣ 例会日・会場一覧（順不同） 

■新座こぶしＲＣ 第 1・第３(水) 12：30～ ベルセゾン             事務局 080-5457-1100 戸高 
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スマイル・宮川慎太郎副ＳＡＡ 

 

出席・坂間智子委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 去る 1 月 20 日(月)、十文字学園女子大学に

於いて、西川和人・大村相基の両会員が講義

を行ないました。内容は「ロータリークラブ

について」でした。 

 写真右端は十文字学園女子大学副学長 星

野敦子教授。 

 

 

 

 

 

 

 

●出席報告   出席向上委員 坂間智子 

会員数５１名  出席義務者４８名  免除者３名 

本日出席      本日欠席    本日出席率 

４１名         １０名       ８２．００％ 

前々回 MU  前々回修正出席率  平均出席率 

（１３名中０名）    ７７．５５%    ８０．０１％ 

当クラブ会員が 

十文字学園女子大学にて講義 

１月２０日 

第２５７０地区ガバナー事務所                   ホームページアドレス https://www.rid2570.gr.jp/ 

    〒355-0028    埼玉県東松山市箭弓町 2-5-14 紫雲閣内  TEL 0493-21-2570 

     E-mail アドレス d-office@mail.rid2570.gr.jp  FAX 0493-21-2571 
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2012 年 1 月 18 日（岩下正基会長年度） 

第 1937 回例会会報より再録 

卓 話 

「創立当時の話」         新藤邦泰 会員 

 志木ロータリー

クラブの創立は昭

和 47 年 1 月 17 日

で、承認が同年 2

月 2 日、認証状伝

達式が同年 11 月

23 日であります。 

 スポンサークラ

ブは朝霞ロータリ

ークラブで、当時の特別代表綿谷広光氏を始

めとする方々のご協力、志木の人々の努力に

より誕生しました。設立当時は埼玉と千葉は

合同であり、当時のガバナーは、千葉の市川

東ロータリークラブの青山幸高氏でありまし

た。その後、昭和 48 年から 49 年に、埼玉と

千葉が分離し、埼玉の初代ガバナーは浦和ロ

ータリークラブの半田利一氏でありました。 

 志木ロータリークラブ初代幹部は、会長が

三上吉之助氏、副会長は神山博光氏、幹事は

宮川慶一氏で、当時は副幹事として私、新藤

が務めました。創立時の会員数は 35 名で、志

木クラブの設立前に朝霞ロータリークラブに

属していた志木の方々も転入され、チャータ

ーメンバーとして参画されました。 

チャーターナイトの会場は、まだ出来たば

かりの慶応義塾志木高校の体育館をお借りし、

養生としてテントのシートを床に敷き詰め、

ボーイスカウトの皆さんが各ロータリークラ

ブの旗を持っての入場を行い、式典のプレゼ

ンターのアシスタントとして会員のお嬢さん

に、そして、多くの会員のご夫人方にお手伝

いをいただき、参加人数は 851 名でした。 

 設立当時の会員 35 名の職種では、医療関 

 

 

係 25.6％、金融関係 7.6％、工業関係 15.4％、

教育関係 5.2％、商業関係 35.9％、書士・測

量関係 10.2％で、住所は志木地区 71.8％、宗

岡 7.7％、柏町 12.8％、その他 7.7％でありま

した。 

現在は、医療関係 6％、金融関係 2％、工業

関係 28％、商業関係 32％、書士・損保・不動

産関係 18％、運輸・住宅・造園関係 14％で、

住所は志木地区 56％、宗岡 24％、柏町 16％、

朝霞 4％となっています。 

 事業としましても、「川をきれいにする運動」

「ボーイスカウト活動への援助」等、創始の

頃より続いています。 

 私のロータリークラブ、そして志木クラブ

への期待として、40歳台から50歳台の人が、

今後の街がどうあるべきか、10 年後そして、

20 年後というようなスパンで考え、更に若い

世代の人に伝え、引っ張っていく事が大切で、

相互理解を深めながら開拓していく必要があ

ると思います。私も多くの先輩から叱咤激励

をいただきながら、未来について話し合い、

進むべき道を議論してきました。当時は夢物

語だった事が、現在に至っては現実的になっ

た事も少なくありません。仕事についても良

くご指導いただき、親とは違う、お客様とし

て先生としての話でありました。これこそが、

職業奉仕、クラブ奉仕の教えだと思います。 

社会奉仕、国際奉仕も大切ですが、ロータ

リークラブは奉仕・寄付団体というだけでは

なく、真の社会還元、次期世代の教育に努力

する事が重要です。1905 年にシカゴで産声を

あげたロータリークラブの原点に戻り、考え

ることも大事な事だと思います。 

 最後に会場についてですが、設立当時から

銀行の施設をお借りし、現在も続いているケ

ースは稀で、ご厚意に感謝申し上げたいと思

います。 

 

志木ロータリークラブ会報アーカイヴ   

Shiki Weekly Archive 

会長 /三上隆俊   副会長/國分  学   幹事/田中幸彦 

         会報委員会 委員長/西浦建貴  副委員長/塩野 章  委員/上野剛彦 戸國大介 白井義尊 為井公拓 

  

◇2418-6 

２ 月 は  「 平 和 構 築 と紛 争 予 防 月 間 」  です  

 


